

Rencontre du Collectif IAE avec le cabinet de la Ministre : Catherine Vautrin veut “tout faire pour protéger l’IAE”

Le collectif IAE - composé de l'ensemble des réseaux de l'IAE - a rencontré vendredi, à la suite de sa lettre à la Ministre du Travail, de la Santé et de la Solidarité, Georges-François Leclerc, directeur du cabinet de Madame Catherine Vautrin,.

Le Collectif IAE y a évoqué ses vives inquiétudes quant aux risques d'annulation de crédits pour l'IAE et pour le PIC IAE, dans un contexte budgétaire déjà tendu - illustré notamment par la circulaire du Fonds d'Inclusion dans l'Emploi, qui fixe les orientations pour l'IAE en 2024. La gouvernance de l'IAE à tous les niveaux (national, régional, départemental, local) a constitué un autre axe de discussion - alors même que les implications concrètes de la réforme France Travail et de la refonte du RSA continuent de nous interroger.

Georges-François Leclerc a affirmé la volonté politique de la ministre de “tout faire pour protéger l’IAE, dans la droite ligne d’Olivier Dussot”. Il a néanmoins rappelé que les arbitrages budgétaires sur les aides au postes et sur le PIC IAE étaient toujours en cours mais s’est engagé à échanger avec le Collectif IAE en amont de ces négociations cruciales.

Dans le cadre des discussions relatives à la formation Georges-François Leclerc a par ailleurs assuré de la mobilisation de la Ministre pour que les crédits du PIC IAE soient engagés au plus vite.

Le Collectif IAE se félicite donc de la volonté affichée par le cabinet de Catherine Vautrin de défendre le secteur de l’IAE mais reste très vigilant quant aux arbitrages budgétaires à venir.

Enfin, le collectif IAE a répondu favorablement à l'invitation de la Ministre d'une rencontre en avril. Si la ministre souhaite que celle-ci aborde les métiers du lien, les quartiers prioritaires de la politique de la ville et les zones de revitalisation rurales **le Collectif IAE insiste pour que soient traités prioritairement les dossiers économiques et existentiels pour les structures de l’insertion par l’activité économique et pour les personnes qu’elles accompagnent !**

(Tags) Catherine Vautrin, ministère du travail, Georges-François Leclerc, Mathias Duffour, DGEFP, Jérôme Marchand Arvier, Cécile Charbaut, Pierre Desjonqueres, les 9 réseaux du collectif